

2学期最初の授業参観がありました。

19日(木)は、2学期最初の授業参観でした。まだまだ気温が高く暑い中ですが、子ども達は真剣に、時には楽しく笑顔ではりきって学習に取り組んでいました。授業参観の後は、学級懇談会がありました。その後、2年と4年は親子レクを行い、楽しい時間を過ごしていました。



1年生 算数

10より大きい数
10より大きい数についてブロックや図で表しました。

2年生 算数

たしざんとひきざんのひっさん
筆算の仕方を考え、友達に発表しました。

3年生 国語

漢字の組み立て
『へん』と『つくり』について考えました。



4年生 国語

いろいろな意味をもつ言葉
同じ言葉でも、意味が違うことがわかりました。

5年生 国語

漢字の広場
4年生までに学習した漢字を使って文を考え、クロムブックに入力しました。

6年生 算数

データの調べ方
3つのクラスの長縄の記録から、最頻値を調べる活動をしました。



6年生 修学旅行

9月24日~25日 福岡方面
・吉野ヶ里歴史公園
・福岡空港から福岡タワーまで班行動
・キッザニア福岡

たいよう 国語

漢字の広場
前学年までに学習した漢字を使って文を考えたり、言葉づくりをしたりして漢字に親しみました。

おおぞら 自立活動

ゲームやお話などの活動の後、絵日記づくりをしました。二人で協力して完成しました。

出発式!

